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Ohne jetzt alle vorherigen Seiten zu durchwühlen und die mehr oder weniger geführten
sachlichen Argumentationen genau zu kennen, finde ich es doch etwas zu einfach den
Leistungsstand von Herrn Mintal pauschal so schlecht einzustufen.

Ich war bei keinem Training, ich weiß nicht was genau im Verein intern läuft. Für einen normal-
intensiv sich befassenden Fan, zeigt sich erstmal dass seit Herr Hecking unser Trainer ist,
Marek kaum mehr zum Zuge kommt. Wo hier plötzlich seine Leistung in den Keller gefallen sein
soll, oder wo hier unseren anderen Spieler im Kader plötzlich so viel besser geworden sein
sollen, erschließt sich mir auf den ersten Blick also nicht. Und das tut es für mich auch auf den
zweiten Blick nicht unbedingt (wie gesagt ohne Trainings-besichtigung etc.). Für mich drängt
sich hier eher auf, dass in der Mannschaft als ein soziales Gefüge wie überall anders auch und
mit dem Capo Hecking, ein Mintal nicht unbedingt mehr das große Standing zukommt, vor
allem hinsichtlich des sportlichen, leistungstechnischen Aspektes. Ob hier diese Aspekte
allerdings richtig eingeschätzt werden, ist für mich auch nicht unbedingt gesichert. Da kommen
vor allem wieder die Vorlieben eines Trainers an den Tag sodass ein Marek anstandsweise im
allerletzten Spielabschnitt für 1- 20 min eingewechselt wird und ansonsten eher als 2. Garde
verstanden wird.

Wo und seit wann ein Marek hierbei ein besonderer Joker sein soll und in dieser kurzen
Zeitspanne eine überragende Leistung bringen soll, erschließt sich für mich also abschließend
nicht. Deshalb finde ich die eine oder andere Aussage dass der Marek sportlich nicht mehr
unseren Ansprüchen genügen soll, als zweifelhaft und allgemein nicht pauschal gerechtfertigt.
Dass die Situation schwierig ist, vor allem weil es momentan mit der existenten Aufstellung
ziemlich gut läuft, ist mir klar. Ich würde einem Marek aber durchaus zu etwas mehr Spielpraxis
kommen lassen und ihm auch einmal das Vertrauen schenken. Lieber von Anfang probieren
und einen Ekici & co. im Zweifel als Joker bringen. Wer weiß, vielleicht gehört er dann plötzlich
nicht mehr zum "einen der schwächsten Glieder in der Clubkette".
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